

la haine du catholicisme, base habituelle de la propagande protestante.

Le *New World* note que dans les villes de l'Est la propagande protestante se sert des grands établissements commerciaux ; elle façonne sa tactique selon les différents milieux dont elle s'approche.

Souvent cette propagande est aidée par les chefs et les surveillants de ces établissements qui permettent, moyennant argent, aux missionnaires protestants de pénétrer dans les locaux et de faire des sermons aux ouvriers pendant les heures de repos.

De plus, il y a des cheveu-légers de cette propagande qui cherchent partout les ouvriers isolés ou en groupe ; et dès qu'ils en trouvent, ils les abordent et commencent par des tirades contre le catholicisme, escomptant ainsi les préjugés et les rancunes de l'anticléricalisme latin ; puis, si les cheveu-légers voient que leur charge produit l'effet voulu, ils en viennent à la seconde partie de la bataille : la prédication du protestantisme prôné par des arguments très... positifs.

A côté de cette propagande protestante, la propagande ouvertement antireligieuse des centres maçonniques et démagogiques fait le reste.

L'épiscopat et le bon clergé catholique cherchent à s'opposer, autant qu'il est possible, aux maux et aux dangers de cette guerre anticatholique qui se dessine toujours davantage dans toute l'immense étendue de notre Union, — et qui, du reste, a son pendant au Canada.

Mais, comme je viens de le dire, les moyens font défaut en face des besoins si vastes et si complexes de toute une population catholique, de plusieurs langues, groupée partiellement dans nos grands centres, mais dont une partie notable est éparpillée à travers les Etats et les Territoires, et dont plusieurs milliers d'individus ne voient aucun prêtre catholique pendant de longs mois.

C'est pour cela que les statistiques compétentes notent un accroissement matériel de la population catholique des Etats-Unis ; mais elles constatent aussi que proportionnellement à son immigration et à sa prolifération, cette population catholique est au-dessous du chiffre qu'elle devrait atteindre.

CHEZ L



E mercredi,
fession reli
Anne, à La

A l'issue de la me
dont suivent les non

Professes vocales :

Sœur Marie-Arthur,
Sœur Marie-Auguste
Léopold, Sœur Mari
Marie-Attala, Sœur
Basilla, Sœur Marie
Jésus, Sœur Marie
Marie-Anaclet, Sœur
Marie des Neiges, Sœur

Professes coadjutrices
Marie.

A 8 heures une fo
à l'émission des voc
monie fut présidée
Saint-Henri, à Mon
de la Compagnie de
retraite annuelle de
le sermon de circon
célébré par M. l'al
Kildare.

Professes vocales :

Sœur Marie de Jé
Montréal, dite Sœur
Holyoke, dite Sœur